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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
vom 24.01.2025

1. Begrüßung - Feststellung der Stimmberechtigten – Gedenken 
der Verstorbenen

2. Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024

3. Berichte der Spartenleiter (innen) und der Sportwartin

4. Kassen- und Prüfungsbericht 2024
Wahl eines 2. Kassenprüfers

5. Rechenschaftsbericht sowie Entlastung des Vorstandes

6. Ehrungen

7. Anträge 

8. Verschiedenes 

Je ein Exemplar liegt im Aufenthaltsraum der Sporthalle und im 
Vereinsheim aus.
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1. Begrüßung - Feststellung der Stimmberechtigten – Gedenken der 
Verstorbenen

Am 24.Januar 2025 fand ab 19.05 Uhr die Jahreshauptversammlung des MTV Vechelade im 
Vereinsheim statt. Der Vorsitzende stellte fest, dass zu diesem Zeitpunkt 33 Stimmberechtigte 
anwesend waren. Ab 19.15 Uhr waren 34 Stimmberechtigte anwesend.

Von unseren Ehrenmitgliedern waren Alfons Scholz, Gundi Kneisel, Günter Kneisel und Wolfgang 
Ponwitz anwesend. 

Der Ortsbürgermeister Vechelde/ Vechelade, Olaf Marotz, war ebenfalls anwesend.

Seit der letzten Jahreshauptversammlung ist kein Mitglied verstorben. Die Mitglieder gedachten aller 
Verstorbenen:

Protokoll der JHV 2024

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 wurde mit 33 Ja-Stimmen und 1 Ent-
haltung genehmigt.

3. Berichte der Spartenleiter (innen) und Grußwort Ortsbürgermeister

Die Berichte der einzelnen Sparten sowie der Bericht der Sportwartin sind als Anlagen 
diesem Protokoll beigefügt.

Ortsbürgermeister Olaf Marotz spricht ein Grußwort.

4. Kassenbericht 
Prüfungsbericht 

Steffi Keune

Den Mitgliedern der Jahreshauptversammlung liegt schriftlich ein Einnahmen- und 
Ausgabenbericht für das Rechnungsjahr 2024 vor. Steffi Keune erläutert die einzelnen 
Einnahme- und Ausgabepositionen. Der Kassenbestand per 31.12.2024 beträgt 11.958,06 €.

Die Unterlagen über Gewinnermittlung nach § 4 Abs. 3 EStG vom 1.1. - 31.12.2024 für das 
Vereinsheim wurde allen Teilnehmern ausgehändigt. Der Bericht ist als Anlage diesem 
Protokoll beigefügt

Die Kassenprüfung hat am 18.01.2025 durch die 1. Kassenprüferin Gundula Kneisel und 
durch die 2. Kassenprüferin Ute Wildschütz stattgefunden.
Die 1. Kassenprüferin Gundula Kneisel bestätigt, dass die geprüfte Kasse in jeder Beziehung 
einwandfrei geführt wurde und beantragt die Entlastung der Kassenwartin. 

Die Entlastung wurde mit 33 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung erteilt.

Die 2. Kassenprüferin Ute Wildschütz rückt als 1. Kassenprüferin vor. Als 2. Kassenprüferin 
für das Jahr 2025 wurden Monika Siedentopf und Jens Kaiser vorgeschlagen.
Monika Siedentopf erhält 21 Ja-Stimmen; Jens Kaiser erhält 9 Ja-Stimmen. Gewählt wird 
damit Monika Siedentopf. Sie nimmt die Wahl an.
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5. Bericht des Vorstandes

Der 1. Vorsitzende trägt den Bericht des Vorstands vor.

Der Bericht ist als Anlage diesem Protokoll beigefügt. 

Ehrenmitglied Alfons Scholz stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.
Der Vorstand wird mit 29 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen entlastet.

6. Ehrungen

Die silberne Ehrennadel für eine Mitgliedschaft von 25 Jahren erhalten
- Dörthe Borchers
- Jonas Borchers
- Robin Borchers
- Julia Freudenthal
- Barbara Timmler

Die goldene Ehrennadel für eine Mitgliedschaft von 40 Jahren erhalten
- Maria Fleischhauer
- Anita Siemens

Anwesend waren Jonas Borchers und Barbara Timmler. Stellvertretend für Anita Siemens 
nahm die Ehrung Sascha Siemens entgegen.

8. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen

9. Verschiedenes

- Der Vorsitzende gibt Termine für Veranstaltungen bekannt. Der 
Veranstaltungskalender liegt aus. Termine werden immer rechtzeitig auf unserer 
Homepage und in den Schaukästen bekanntgegeben.

- Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Vorstandssitzungen grundsätzlich 
öffentlich und Zuhörer willkommen sind. Die Einladungen zur Sitzung werden per 
Aushang in den Schaukästen und auf der Homepage bekanntgegeben.

- Der Vorsitzende bedankt sich bei allen Sponsoren: TMS Tischtennis, Harald 
Könnecke, Priesmeier, Dessaules, Tee & Wein Nr. 7, Volksbank Wolfenbüttel, 
Schauer & Marquard.

- Es gibt eine Nachfrage zum Vorstandsbericht bzgl. hemmender externer Stellen. Der 
Vorsitzende erläutert, dass – auch aufgrund häufiger Personalwechsel – die 
Zusammenarbeit mit der Gemeinde häufig nicht gut ist. Dadurch verzögert sich z.B. 
der Bau der Gartenhütte.

- Der Spartenleiter Tischtennis Klaus Lemke lobt das Kinder- und Jugendtraining im 
gesamten Verein.
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- Der Wechsel der Reinigungsfirma für Sporthalle und Vereinsheim würde erläutert.

Die Jahreshauptversammlung endete um 20.30 Uhr.

Im Original gez. Jonas Maus            im Original gez. Frank Hollstein
             ________________________       ___________________________
          1. Vorsitzender  2. Vorsitzender 

Im Original gez. Petra Hollstein-Böttcher
_________________________________________

Protokollführerin JHV 2025
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Bericht Sportwartin für das Jahr 2024

Liebe Vereinsmitglieder und Aktive, liebe Ü-Leiter und Leiterinnen!

Ich möchte euch einen kurzen Sport- und Veranstaltungs-Abriss über das vergangene Jahr 
geben.

Ich starte mit den Veranstaltungen:

Am 25.05.24 fand unser Familienfest – welches unter dem Thema Familien- und Sportfest 
lief – statt. 

An 10 Stationen (5 draußen 5 drinnen im Angebot), wurden verschiedene Disziplinen 
angeboten. Auch in 2024 haben sich die Sparten eingebracht und die Kinder an die Sportart 
herangeführt. Aus der Erfahrung in 2023 haben wir auf die Sportabzeichen-Abnahme 
verzichtet. Jeder TN hat bei der Siegerehrung eine Urkunde bekommen. Ich habe mit 35 – 40 
Kindern gerechnet. Meine Erwartung wurde mit 53 TN weit übertroffen….das ist mehr als 
erfreulich anzusehen! 

Wie stets: Highlight - Hüpfburg…welche stets gut belebt war.

Die Mini Disco, welche kurz vor den Ferien geplant war musste abgesagt werden.

Das traditionelle Sommer-Volleyball-Turnier für Jedermann wurde ebenfalls gecancelt und 
ist Feb/Mrz 25 vorgesehen.

Erstmaliger Programm-Punkt war das Bierfest, ausgerichtet von der JG. Sicher auch auf 
Grund der Live-Musik Riesenerfolg. 

Volksfest 13.-15.09.2024:

Der MTV hat sich auch in 24 mit Auftritten beteiligt:

Beim Kindernachmittag traten die Tanz-Mini´s und Midi´s auf. Sowohl die Choreo´s als auch 
der Mitmach-Part wurde dankend angenommen und mit Applaus belohnt!

Erstmalig hat die Dance Workout-Gruppe, welche seit November 2023 Bestandteil des 
Sportangebotes ist einen Auftritt auf die Beine gestellt.

Die Step-Mädels waren in 24 aus verschiedenen Gründen nicht am Start. Für 2025 ist wieder 
ein Auftritt in Planung.

Nach dem Pilotprojekt Hallenübernachtung mit Nachtwanderung, Mini Disco, Stockbrot usw. 
am 13./14.04. gab es die zweite Auflage 09./10.11. Auch hier steigende TN-Zahl. 

An dieser Stelle ganz herzlichen Dank an die Eltern, welche sich mit Verpflegung und 
tatkräftiger Unterstützung zahlreich eingebracht haben, wie bei den anderen KiTu-
Veranstaltungen auch.



Die Kinderturn-Weihnachtfeier mit allen 5 Gruppen. Was soll ich sagen…auch hier war ich 
von der die Beteiligung geplättet. 60 Kids (in 23 40 Kindern) und 40 Erwachsene waren 
anwesend. Der Weihnachtsmann hatte für jedes Kind hatte eine Kleinigkeit dabei.

Sparten:

Die einzelnen Sparten berichten in ihren eigenen Berichten über ihre Meisterschaften und / 
oder sonstige Teilnahmen an Veranstaltungen.

Überblick der Sportgruppen: 

Anstieg der Mitglieder von 370 in 23 auf 393 Ende 24. Es sind davon 189 Kinder und 
Jugendliche.

Unsere Hallenbelegungsplan ist für 2025 überarbeitet und wird ausgehängt und auf der 
Home Page veröffentlicht. 

Kinderturnen: Meine Herzensangelegenheit!

Im Angebot 5 Gruppen: 

- Vater-Kind jeden 2. Samstag unter Leitung von Jonas. 22 Kinder
- Eltern-Kind Freitag unter der Leitung von Yasmin und Jenni  18 Kinder
- Mittwochs Kinder im Alter 3 bis ca. 6 Jahre. Beide Gruppen sind voll besetzt (37 bzw. 

29 Kids). Svea ist hier eine absolute Unterstützung und wird von den Kindern 
respektiert. Meine Vertretung ist Andreas Flache, der quasi zum Inventar gehört. 

- Kinderturnen ab ca. 6 bis 10 Jahre. Anstieg von 30 Kindern auf 43 Kinder - größte 
Gruppe. Hier werde ich bis Okt 24 von Jenni Gola unterstützt. Desweiteren setze ich 
meinen Sohn Maurice ein und auf die Eltern kann ich bei Bedarf ebenfalls zählen. 
Zum Oktober 24 konnte ich eine aktive rhythmische Sportgymnastin als Helfer 
gewinnen, Sie übernimmt i.d.R. das Dehnen und kümmert sich vorwiegend um die 
Beweglichkeit der Kinder. 

- Samstagsgruppe 17 Kinder, dazwischen 2 Mädels vom Leistungsturnen aus Vechelde. 
Die geplante Teilnahme an Wettkämpfen…muss aus zeitlichen Gründen auf 
März/April 25 verschoben werden. Wie sind allerdings in Vorbereitung…!

- Alle Gruppen haben Wartelisten mit Nachrückern

Kindertanzen:

Hier haben wir 2 mit 27 Kindern gefüllte Gruppen. Einmal die Mini´s 3 bis 6 Jahre und die 
Midi´s ab ca. 6 bis etwa 12 Jahre. 

Krav Maga:

 …ist unter Leitung von Katharina Brandt ebenfalls fester Bestandteil des Vereinsangebotes. 
Hier haben die Erwachsenen-Gruppe ab nach den Sommerferien, mangels Masse einstellen 
müssen. Die Kinder -Gruppe ist mit derzeit 19 Teilnehmern im Angebot. Stunden-Output ist 
das Erlernen der Selbstverteidigung, welches zwangsläufig mit Stärkung des 
Selbstbewusstseins einher geht. Körpergefühl- und Wahrnehmung sind selbstverständlich 
auch Bestandteil. Wochenerlebnisse werden hier besprochen und in das Training 
miteingebaut, sodass der bessere Umgang mit Alltagssituationen erlernt werden kann.



TT:

Diese Abteilung ist mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen nach wie vor ein tragender 
Pfeiler unseres Sportbetriebs. Diese Abteilung nimmt an Meisterschaften teil und richtet 
selbstverständlich auch aus. Hier wird im Bericht TT weiteres ausgeführt.

Zwischen Weihnachten und Neujahr fand in den Räumlichkeiten des MTV das abschließende 
Mixed Turnier statt.

Erwachsenensport:

Die Sparte „Dart“, weiterhin mit 29 TN, steigende Zahlen zu verbuchen kann. Auch hier wird 
an Meisterschaften und am Punktspielbetrieb teilgenommen. Mehr zur Sparte in ihrem 
Bericht. 

Schützen:

Die Schützen können erfreulicherweise seit nach dem Volksfest in 2024 Wachstum 
verzeichnen. Das Geflügelpreisschießen hat im 4. Quartal mit steigend positiver Resonanz 
stattgefunden. Mehr im Bericht der Schützen.

Sparte Turnen:

Das Angebot besteht aus der Rückenschule I und II, beide Gruppen sind mit 12 bis. 14 TN gut 
besucht 

Weitere Angebote bilden die Hockergymnastik mit 6-8 TN und Damen-Gymnastik mit 
ebenfalls ca. 8 Aktiven. Hier fließen Reha-Elemente mit ein. 

Wir haben ab 2025 noch 2 Reha-Gruppen für den Bereich Wirbelsäule und Osteoporose. Die 
3. Gruppe (montags) wird vorerst eingestellt, da die Verordnungen rückläufig sind und wir 
nicht mehr in der Kostendeckung sind. Bei weiterer Nachfrage wird über die Weiterführung 
der Gruppe erneut diskutiert.

Mittwochabend findet die Jedermann-Gymnastik unter Leitung von Petra Ernst statt. Diese 
Gruppe ist mit 8-10 Personen besucht.

Am Montagabend und / oder alle 2 Wochen Sonntag bzw. nach Bedarf wird dann nach 
einem Warmup gesteppt und sich noch im Abschluß-Workout gequält. Wir konnten im 4. 
Quartal Zuwachs vermelden. Im Durchschnitt sind zwischen 6 und 9 Mädels anwesend. 

Sonstiges:

- Das Angebot des „Offenen Vereinsheim“ hatte auch in 2024 Bestand.
- Auch in 2024 konnten wir über „Scheine für Vereine“ einiges an Sportmaterialien, 

aber auch Equipment wie Stehtische generieren…hierfür vielen Dank an die 
Scheinesammler!

- Ein Thema, was mir sehr am Herzen liegt, ist der Geräteraum: Ich möchte alle 
ÜLeiter, Spartenleiter und wer sonst noch im Geräteraum rumkreist…bitte achtet 
darauf die Sportgeräte -und Materielien sorgsam zu behandeln und 
dahinzulegen/stellen, wo sie hingehören



- Leider habe ich es noch nicht geschafft, die kleinen Kärtchen an die Schränke etc. 
anzubringen…ich hoffe dies in den nächste 4 Wochen umsetzen zu können

- Auch möchte euch bitten, was die Homepage betrifft Input zu liefern, um das Ganze 
noch ansprechender und vollständiger zu gestalten…denn mit fortschreitender 
Digitalisierung ist es umso wichtiger sichtbar zu sein

- Der Veranstaltungskalender hat sich als gut und nützlich gezeigt, sodass dieser 
weitergeführt wird

- Am Gemeindestaffellauf haben wir auf Grund des Volksfestes in 2024 nicht 
teilgenommen

An alle Mitglieder, Ü-Leiter, Eltern ….mein Dank für euren Einsatz und die Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen

Kirsten 



Bericht der Dart-Abteilung zur JHV am 24.01.2025 
 
Sehr geehrte Sportlerinnen und Sportler, 
 
Im Mai 2024 endete unsere letztjährige Punktspielsaison. 
Unser B-Team belegte in der Kreisklasse, Staffel 11 den 8. Platz. 
Auf der letzten Jahreshauptversammlung konnten wir die Herbstmeisterschaft unseres A-Teams 
nach der Vorrunde verkünden mit der Hoffnung, diesen Platz auch in der Rückrunde zu halten.  
Am Ende wurde es im Kampf um die Meisterschaft zwar noch eng, aber letztendlich verteidigte 
das Team diesen 1. Platz, wurde Meister in der Kreisklasse, Staffel 9 und stieg in die Kreisliga auf.  
Zum erfolgreichen Team gehörten Alfons Rosenau, Thomas Bölke, Alexander Markwart, Nils 
Grünke und Karsten Much. 
 
Anfang Juni letzten Jahres wurde wieder an drei Spieltagen die 3. Vechelader-Dart-Vereins-
meisterschaft ausgetragen, bei der sich 25 Darterinnen und Darter um die Titel im Einzel und 
Doppel bewarben. 
Im Doppel belegten Steffen Wegmeyer / Karsten Much den 3. Platz, Vizemeister wurden 
Thomas Bölke / Robin Borchers und Vereinsmeister wurden Markus Mörbitz / Dirk Wilkening. 
Den 3. Platz im Einzel belegte Feilo Bohnhorst. Vereinsmeister und somit Titelverteidiger wurde 
Alfons Rosenau, der in einem spannenden Endspiel knapp gegen Thomas „Texas“ Bölke die 
Oberhand behielt. 
Bei bestem Wetter erfolgte die Siegerehrung vor unserem Vereinsheim im Rahmen eines 
gemütlichen Grillevents.  
  
Zum letztjährigen Volksfest wurde wieder die Darts-Königsscheibe ausgeschossen.  
Zum neuen Dartkönig wurde beim Volksfest-Frühstück Robin Borchers proklamiert. 
 
Nach der Vorrunde der diesjährigen Punktspielsaison belegt unser B-Team in der Kreisklasse 
den 10. Platz, unser A-Team in der Kreisliga den 6. Platz. 
Unsere Heimspiele tragen wir freitagabends um 19:00 aus. Dabei ist das Zuschauerinteresse 
weiterhin groß, denn das Vereinsheim ist immer gut gefüllt. 
Die Mitgliederzahl unserer Sparte beträgt 30 Spielerinnen und Spieler, das Training findet 
mittwochs zwischen 18:30 – 22:00 Uhr statt.  
 
Nachdem wir am 3.1.2024 mit großem Erfolg erstmals ein Neujahrsturnier ausgetragen haben, 
wurde beschlossen, dieses Turnier zu einer ständigen Einrichtung zu machen.  
Am 3.1.2025 war es wieder soweit. 24 Darterinnen und Darter nahmen am 2. Neujahrsturnier teil. 
Zu später Stunde hieß der Sieger Alfons Rosenau, der sich im Endspiel gegen Feilo Bohnhorst 
durchsetzte. 
 
Zum Schluß wieder ein herzlicher Dank von den „Dart Raptors“ an den MTV-Vorstand für die 
kooperative Zusammenarbeit und die Unterstützung unserer Sparte. 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Frank Jagelitz 



 
 

MTV Vechelade von 1919 e. V. 

       - Schützensparte - 

 
  Sprecher Sparte: Sascha Siemens 
   Sophienstraße 20 
   38159 Vechelade 
   05302 / 8052544                             

  
 
         Vechelade im Januar 2025 
 

 Bericht Schützensparte MTV JHV am 24.01.2025 
 
TOP 1: Mitglieder Sparte 
Aktuell zählt die Sparte 13 Mitglieder + einem Jugendlichen Mitglied. Dies ist ein Zuwachs von 2 
gegenüber dem Vorjahr bzw. von 4 zu vor zwei Jahren.  
 
TOP 2: Spartenvorstand 
Seit der am 10.01.25 durchgeführten Spartenversammlung setzt sich der neue Spartenvorstand wie 
folgt zusammen: -     Sprecher: Sascha Siemens 

- Schießsportleiter: Max Wolters 
- Kassenwart: Hans Jürgen Vöpel 
- Schriftführerin: Charlotte von der Heide 

 
TOP 3: Schießabende 
Die Schießabende finden immer donnerstags ab 20.00h im Vereinsheim statt. Im Durchschnitt sind 
bei den Schießabenden 7 Spartenmitglieder anwesend. 
Die Schießabende sind offen, so dass alle Mitglieder des MTV eingeladen sind zu den genannten 
Zeiten ins Vereinsheim zu kommen. Bei Interesse können Luftgewehr und Luftpistole unter Anleitung 
gerne ausprobiert werden 
 
TOP 4: Schießbetrieb 
Im abgelaufenen Jahr wurden spartenintern der Krähenpokal im Auflageanschlag sowie die 
Vereinsmeister in den jeweiligen Klassen ausgeschossen. 
Ferner wurde die Schützenscheibe im Rahmen des Volksfestes ausgeschossen. Der König Max 
Wolters wurde beim Volksfest 2024 proklamiert. 
 
TOP 5: Geflügelpreisschießen 
Im Oktober/November 2024 hat das 30. Geflügelpreisschießen stattgefunden. Wir konnten uns dabei 
über 112 Teilnehmer freuen und am 30.11.24 die Preisverteilung in einem vollem Vereinsheim 
durchführen. 
Das Geflügelpreisschießen 2025 ist aktuell für den Zeitraum von 6.11. bis 16.11.25 geplant (8-10 
Einzeltermine. Einladungen werden im Vorfeld verteilt. 
 
TOP 6: Sonstiges 
Die Sparte plant auch in diesem Jahr Besuche bei Preisschießen anderer Vereine (z.B. Wahle oder 
Leiferde). Bei Interesse kann sich gerne gemeldet werden, so dass auch nicht Spartenmitglieder 
gemeinsam mit uns daran teilnehmen können.  

 
Sascha Siemens – Sprecher Sparte 



Bericht der Tischtennisabteilung des MTV Vechelade von 1919 e.V. 
Zur Jahreshauptversammlung 2025 am 24.01.2025

In  den Berichtszeitraum seit  der  letzten  Jahreshauptversammlung fällt  die  Rückrunde  zur 
Tischtennissaison 2023/2024 sowie die Hinrunde der Saison 2024/2025.

In  der  vergangenen  Spielzeit  hat  die  Tischtennisabteilung  des  MTV mit  insgesamt  zwölf 
Mannschaften am Wettkampfbetrieb teilgenommen. Es konnten sieben Herrenmannschaften, 
drei Damenmannschaften, eine Jugendmannschaft sowie eine Mannschaft bei den Senioren 
Ü50  gemeldet  werden.  Insgesamt  wurden  60  Spieler  und  Spielerinnen  für  den 
Wettkampfbetrieb gestellt.

Unsere  1.  Damenmannschaft  konnte  dabei  souverän  die  Meisterschaft  in  der  Bezirksliga 
erringen und ist damit in die Bezirksoberliga aufgestiegen. Bereits nach der Hinserie, die das 
Team ungeschlagenen  bestreiten  konnte,  war  die  Meisterschaft  so  gut  wie  „in  trockenen 
Tüchern“. Die Mannschaft sicherte sich die Meisterschaft in der Aufstellung Yasmin Maus, 
Julia Freudenthal, Gina Reichelt, Annika Schellhase, Joy Wiegand sowie Astrid Antonijevic, 
Alina Garbe und Stefanie Keune.

Unsere 1. Herrenmannschaft tat es den Damen gleich und konnte als ungeschlagener Meister 
den direkten Wiederaufstieg in die Bezirksliga feiern. Die Meisterschaft errangen dabei die 
Spieler Andreas Gansberg, Maik Schubert, Markus Bauch, Ralf Gorny, Olaf Papendorf und 
Burkhard  Miehe  mit  Unterstützung  durch  Jonas  Borchers,  Lutz  Ebeling,  Klaus  Lemke, 
Andreas Korth und Martin Krause.

Zur laufenden Saison ist die Tischtennisabteilung mit zwei Mannschaften weniger angetreten 
als  im  Vorjahr.  Es  konnten  6  Herren-  und  zwei  Damenmannschaften  sowie  eine 
Jugendmannschaft und eine Senioren- Mannschaften Ü50 gemeldet werden. 58 Spielerinnen 
und Spieler gehen im Wettkampfbetrieb an den Start. 

Die Zwischenbilanz nach der jüngst beendeten Hinserie sieht nicht sehr rosig aus. Aktuell  
befinden sich alle Teams des MTV jeweils im unteren Tabellenbereich.

Auch wenn die Abteilung sportlich betrachtet nach den beiden Aufstiegen im Vorjahr aktuell  
nicht so gut dazustehen scheint, gilt es zu betonen, dass im Landkreis Peine kein Verein – mit 
Ausnahme unseres Nachbarn aus Vechelde – so viele Mannschaften melden kann wie der 
MTV  Vechelade.  Dabei  stellen  wir  im  Herrenbereich  von  der  Bezirksliga  bis  zur  3. 
Kreisklasse lückenlos in jeder Spielklasse eine Mannschaft.

Vorausblickend sei  erwähnt,  dass in den beiden kommenden Spielzeiten auf Bezirksebene 
nach und nach die sog. „6-er- Mannschaften“ abgeschafft werden. Sowohl unsere 1. als auch 
unsere 2. Herrenmannschaft werden sodann wir unsere übrigen Teams auch nur noch mit vier 
Spielern antreten, sodass wir weitere Mannschaften bilden und melden werden

Neben dem Wettkampfbetrieb haben wir im vergangenen Jahr wieder unsere Vereinsmeister 
ausgespielt. Bei den Herren konnte sich dabei Jonas Borchers vor Markus Bauch und Lutz 
Ebeling im Einzel behaupten. In der Doppelkonkurrenz wurden Alexander Kneisel und Frank 
Hollstein vor Andreas Korth und Jonas Maus Vereinsmeistermeister, während Martin Krause 
und Jens Kaiser den dritten Platz belegten.



Bei  den Schülern wurde Tim Arnhardt  Vereinsmeister,  der  im Endspiel  Noel  Strünkmann 
bezwang. Den dritten Platz belegte Mia Wiedener.

Eine Vereinsmeisterin konnte mangels Masse leider nicht ausgespielt werden.

Umso erfreulicher war die Beteiligung bei den Mixed- Meisterschaften. Wie bereits erstmalig 
im Vorjahr,  wurden die  Vereinsmeisterschaften  im Mixed-  Wettbewerb  am 27.  Dezember 
ausgespielt. Es konnten insgesamt 16 Doppel gebildet werden. Während der Veranstaltung 
waren  insgesamt  stets  mind.  30  Spieler  und  Spielerinnen  und  Zuschauer  in  der  Halle 
anwesend. Ein Buffet und eine anschließende Preisverteilung, bei der niemand leer ausging, 
machten die Meisterschaften schließlich zu einer „Nachweihnachtsfeier“ und zwar bis weit 
nach  Mitternacht.  Julia  Freudenthal  und  Frank  Hollstein  konnten  am  Ende  die  Mixed- 
Konkurrenz  für  sich  entscheiden  und  zwar  vor  Joy  Wiegand  und  Doppelpartner  Björn 
Arnhardt. Heike Nittmann und Martin Krause sicherten sich den dritten Rang.

Ein  weiteres  Highlight  war  im  vergangenen  Jahr  die  Teilnahme  einiger  Spieler  an  den 
Tischtennis- Weltmeisterschaften der Senioren in Rom in der Zeit vom 06. bis 14. Juli. Mit 
Heike Nittmann, Pia Krause, Markus Bauch, Olaf Papendorf, Andreas Korth, Frank Hollstein, 
Klaus Lemke und Ex- Vechelader Christian Havekost nahmen insgesamt acht Spieler für den 
MTV an den Weltmeisterschaften teil.  Zudem begleitete Julia Freudenthal die Spieler zur 
Stärkung der Moral.
Insgesamt  kämpften  dort  über  6.100  Aktive  aus  109  Ländern  an  297  Tischen  um  die 
Weltmeistertitel. Die Teilnahme an einem derartigen Turnier in einer der beeindruckendsten 
Städte Europas war für alle ein besonderes Erlebnis.

Außerhalb des (Tischtennis-)Sportbetriebes hat die Tischtennisabteilung wie in jedem Jahr am 
Himmelfahrtstag eine Boßeltour organisiert. Insgesamt jagten 20 Teilnehmer die Holzkugeln 
über  die  Feldwege  zwischen  Vechelade  und  dem  Fürstenauer  Holz.  Den  begehrten 
Wanderpokal konnten sich dieses Mal Alexander Markwart, Volker Hille, Julien Bohnhorst, 
Ralf Lemmermann und Torsten Heine sichern. Wie immer wurde zwischendurch auf einer 
Lichtung der mitgebrachte Grill angefeuert und die Tour am Ende des Tages wiederum mit 
der Verköstigung des restlichen Grillgutes vor dem Vereinsheim in Vechelade beendet.

Vechelade am 23.01.2025 Klaus Lemke
Abteilungsleiter Tischtennis
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Einnahmen: 105.906,53 EUR

Mitgliederbeiträge 39.878,50 EUR
Zuschuss Gemeinde 22.642,56 EUR
Zuschuss Kreissportbund für Übungsleiter 1.996,68 EUR
Zuschuss Gemeinde für Jugendarbeit 498,00 EUR
Sonstige Zuschüsse 23.690,32 EUR
Gewehrnutzung 153,00 EUR
Verkauf Turngeräte 200,00 EUR
Spenden für bestimmte Zwecke 8.724,00 EUR
Spenden 100,00 EUR
Einnahmen aus Veranstaltungen 1.197,00 EUR
Einnahmen Hallenbenutzung 6.805,00 EUR
Einnahmen Verkauf Chroniken 8,00 EUR
Zinsen aus Sparguthaben 13,47 EUR

105.906,53 EUR

Ausgaben: 98.472,77 EUR

Übungsleitervergütungen 17.761,13 EUR
Lehrgangsgebühren 714,00 EUR
Sportgeräte 1.207,18 EUR
Sonstige Anschaffungen 5.348,94 EUR
Bedarfsmittel 963,01 EUR
Startgelder 0,00 EUR
Grundstücksaufwendungen 788,13 EUR
Energiekosten 17.100,26 EUR
Reinigung Sporthalle 11.753,76 EUR
Reparaturen und Instandhaltungen 25.400,84 EUR
Beiträge an Verbände/sonst. Abgaben 4.917,44 EUR
Versicherung 186,00 EUR
Geschenke 151,10 EUR
Sonstige Aufwendungen 1.125,62 EUR
Aufwendungen spendenbezogen 8.024,00 EUR
Veranstaltungen 2.098,71 EUR
Bürobedarf 5,98 EUR
Porto/Telefon 801,84 EUR
Bankgebühren 104,83 EUR
Ausgaben Schlüsselkaution 20,00 EUR

98.472,77 EUR

"Überschuss" 7.433,76 EUR



Einnahmen: 105.906,53 EUR

+ Kassen-/Bankbestand per 01.01.2024 6.924,30 EUR
+ Umbuchung vom Vereinsheimkonto 1.500,00 EUR

114.330,83 EUR

./. Ausgaben 2024 98.472,77 EUR

./. Tilgung Darlehen 3.900,00 EUR

Kassen-/Bankbestand per 31.12.2024 11.958,06 EUR

Kasse 31.12.2024 436,82 EUR
Bank 31.12.2024 10.161,25 EUR
Sparbuch 31.12.2024 1.359,99 EUR







Bericht des Vorstandes

Rechenschaftsbericht des Vorstandes:

Das zurückliegende Jahr brachte keine großen Veränderungen. Dieses ist auf 
der einen Seite ganz gut da, sich viele Abläufe als stabil und zuverlässig 
dargestellt haben. Auf der anderen Seite wurden angestrebte Vereinsabläufe 
durch Stillstand externer Stellen gehemmt, wodurch geplante Projekte und 
Entwicklungen nicht realisiert werden konnten.

Das kommende Jahr wird hoffentlich ein abschließendes Jahr. Die Sanierung 
des Vereinsheimes soll abgeschlossen werden, ebenso wie die seit geraumer 
Zeit geplante Errichtung eines größeren Gartenhauses.

Die weitere Digitalisierung der Vereinsdaten und Kommunikation soll ebenso 
vorangetrieben werden und ebenso ihren Abschluss im Jahr 2025 finden.

In den Berichten der Spartenleitungen sowie von Kirsten als Sportwartin 
haben wir die direkte sportliche Entwicklung gehört.

Es freut mich festzustellen das ALLE Sparten durch die ehrenamtliche Arbeit 
Einzelner und der Gruppen wachsen konnten und ihre sportlichen Erfolge 
finden. Dafür möchte ich insbesondere unseren Spartenleitungen an dieser 
Stelle meinen Dank aussprechen, ebenso wie Kirsten Lötel als Sportwartin. 
Denn ohne diese Personen wäre eine Vereinsführung nicht möglich.

Veranstaltungen:

Das Sport- und Familienfest wurde wieder durchgeführt, die Teilnahme und die 
Rückmeldungen zeigte eine gute und positive Resonanz. Besonders erfreulich 
war, dass sich alle Sparten sportlich am Fest beteiligt haben. Dies sollten wir 
weiterführen.

Die  einzelnen  Sparten  haben  ihre  Vereinsmeisterschaften  erfolgreich 
durchgeführt, so dass ein Vereinsleben wieder in vollen Zügen Einzug gehalten 
hat

Im Bericht der Kassenwartin Stefanie Keune 
konnte der positive Vereinshaushalt dargestellt werden. Das Geld nicht auf 
Bäumen wächst ist jedem hier im Raum bewusst. Wir sind stetig bemüht die 
Fördertöpfe der Kommune, des Landkreises oder sogar des Bundes und von 
Stiftungen anzugehen, um die Vereinsbelastung für die Mitglieder so gering 
wie möglich zu halten. Nur durch die Beiträge der Mitglieder wäre eine 
Vereinsentwicklung, wie sie momentan stattfindet nicht zu finanzieren.
Durch die zurückliegenden Gespräche auch schon aus dem Jahr 2023 
konnten die Abschlagszahlungen der Gemeinde deutlich erhöht werden. An 
dieser Stelle möchte ich Stefanie Keune und Frank Hollstein den Dank 
zukommen lassen. Die Beiden sind stetig bemüht Gelder durch Anträge und 
der Verwaltung beinahe tagesaktuell abrufbereit zu halten, was eine hohe 
finanzielle Transparenz ermöglicht.



Mitgliederzahl:
Unter Berücksichtigung der Lage konnten im MTV Vechelade die Bestehenden 
erhalten bleiben.
Die aktuelle Mitgliederzahl liegt derzeit bei 393 Mitgliedern in 5 Sparten und 26 
Sportangeboten von 0,5 Jahren bis 99Jahren.

Der Kontakt mit der Gemeinde und dem Verein gestaltet sich schwierig, 
dennoch konnten wir im Interesse des Vereins unsere Anliegen abschließend 
durchbringen und die Kommunikation nicht abreißen zu lassen.

Nicht alle Gespräche sind immer freundlich und nett, was auch mal so sein 
muss. Sich am Ende wieder in die Augenschauen zu können und 
gemeinsame Lösungen zu finden sollte das weitere bestreben aller sein. Denn 
wenn keine Lösungen mehr erarbeitet werden können und Vorwürfe sowie 
Stillstand zur Tagesordnung werden, ist es eine Frage der Zeit, wann das 
System für uns als Verein nicht mehr tragbar wird.

Wir als Verein stehen in unseren sportlichen Bestrebungen, in den Finanzen, 
in der Vereinsentwicklung sehr stabil da. Wir haben die Möglichkeiten nicht 
nur kurzfristig auf besondere Situationen zu reagieren, sondern sind viel mehr 
in der Lage Planungen vorzunehmen, die langfristig und dauerhafte 
Entwicklungen anzustreben. Das vergangene Jahr zeigte, wie eingangs schon 
betont, dass Stillstand zwei Seiten hat. Unser Anliegen ist es mit euch ALLEN 
den Verein in Bewegung zu halten. Veränderungen anzugehen, die notwendig 
sind um den Kurs des Vereines weiterhin positiv gestalten zu können.

Das Jahr 2024 schließen wir heute ab und eröffnen das Jahr 2025, lasst uns 
darauf anstoßen. 


